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  REQUERIMENTO Nº 076/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que possa através 

das Secretarias Competentes, informar a esta Casa de Leis, qual o motivo do 

Hospital Walter Ferrari não ser identificado de forma visível na sua fachada,  nos 

mesmos moldes em que está colocado a inscrição “Hospital Municipal”. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com a Lei nº 981 de 27 de dezembro de 1990, o Hospital 

Municipal de Jaguariúna passou a ser denominado “Hospital Municipal Walter Ferrari”, 

justa homenagem ao farmacêutico Walter Ferrari, juntamente com seu sócio Luiz 

Custódio, proprietários da Farmácia Santa Maria que, com sua capacidade e 

conhecimento juntamente com muita generosidade, atendia a todos com muita 

competência visto que, naquela época não havia Pronto Socorro em nosso Município, 

ficando ao encargo do farmacêutico os atendimentos de menor gravidade. 

Pelos seus conhecimentos e prática obtia bons resultados, evitando 

que os pacientes tivessem que se deslocar para os hospitais de Campinas.  

É de se estranhar que uma pessoa receba a justa homenagem pelos 

bons serviços prestados em nosso município, ainda não tenha sido completamente 

concluído com a colocação da devida homenagem, com seu nome colocado em 

destaque que é merecedor, na fachada desse hospital. 

Gabinete Vereador Adilson José Abrucez, 28 de julho de 2016. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 02 

de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2016. 
 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 


